
Reglas de acentuación

Cuando decimos o leemos una palabra, una de las sílabas tiene más fuerza que
las demás,  esta  sílaba se llama  sílaba tónica.  Esta sílaba a veces lleva un
acento para indicar que se dice con más fuerza.  Esta sílaba se llama sílaba
tónica. Dependiendo del sitio en el que esté la sílaba tónica la palabra puede
ser aguda, llana o esdrújula.

Palabras agudas En las palabras agudas  la sílaba tónica es la última
sílaba, está al final de la palabra. Solo se le pone la tilde
o el acento si acaban en vocal, en N o S. 

camión pared correr salió

Palabras llanas En las palabras llanas la sílaba tónica es la penúltima
sílaba, la sílaba que va justo antes de la última sílaba de
la  palabra.  La  segunda  sílaba  contando  desde  la
derecha.  Solo  llevan  tilde  o  acento  si  acaban  en
cualquier  letra que  no  sea  una  vocal  o  las
consonantes N o S.

salto saltamontes árbol cómic

Palabras
esdrújulas

En  las  palabras  llanas  la  sílaba  tónica  es  la
antepenúltima sílaba, la sílaba tercera segunda sílaba
contando  desde  la  derecha.  Las  palabras  esdrújulas
siempre llevan acento. 

Antártida Érase último
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